



**SAMBUTAN  
GUBERNUR SUMATERA BARAT**

Pada Acara

**PELANTIKAN PENGURUS DEWAN PIMPINAN  
WILAYAH PARTAI NASDEM PROVINSI SUMATERA  
BARAT DAN PEMBUKAAN KEGIATAN PEMBEKALAN  
BACALEG PARTAI NASDEM SE SUMATERA BARAT**

Padang, 5 Agustus 2023

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

**Assalaamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh**

Yth. Ketua Umum Partai Nasdem Bapak Dr. Drs. H.  
Surya Paloh

Yth. Bapak Anies Rasyid Baswedan

Yth. Ketua DPW. Partai Nasdem Sumatera Barat Bapak  
Fadly Amran

Yth. Ketua DPD. Partai Nasdem Kabupaten/Kota se  
Sumatera Barat

Yth. Para Pengurus dan Kader Partai Nasdem yang hadir  
pada hari ini.

### ***Hadirin undangan yang berbahagia,***

Pertama marilah kita persembahkan puji dan syukur kehadirat Allah Subhanahu Wa Ta'ala, Tuhan tempat semua makhluk meminta, yang karena rahmat dan kasih sayang-Nya, kita dapat berkumpul hari ini dalam keadaan sehat walafiat.

Selanjutnya, selawat dan salam untuk junjungan kita nabi besar Muhammad SAW, yang telah mewasiatkan Al-Quran dan Sunnah, dua pedoman yang akan memandu kita semua pada keselamatan dan kebahagiaan di dunia, dan akhirat kelak. Allaahumma shalli 'alaa Muhammad wa 'alaa aalihii wa shohbihii wa salliim.

### ***Hadirin dan undangan berbahagia,***

Mengawali sambutan ini, kami atas nama Pemerintah Daerah dan masyarakat Provinsi Sumatera Barat mengucapkan selamat datang kepada Bapak Surya Paloh, Ketua Umum Partai Nasdem, beserta Rombongan ke Provinsi Sumatera Barat dalam rangka Pelantikan Pengurus Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Partai Nasdem Sumatera Barat dan Pembukaan Kegiatan Pembekalan Bacaleg Partai Nasdem se Sumatera Barat. Mudah-mudahan dengan kedatangan Bapak beserta rombongan, menjadikan

motivasi dan sumber inspirasi kami kami semua dalam membangun masa dengan yang lebih baik. Harapan kami adalah semoga Bapak beserta rombongan merasa betah berada di Ranah Minang ini dan pada kesempatan lain akan berkunjung kembali ke daerah ini walaupun dalam waktu dan agenda yang berbeda.

***Bapak/Ibu yang kami hormati,***

Dalam rangka mewujudkan cita-cita luhur bangsa Indonesia, diperlukan peran serta partai politik dalam membangun karakter bangsa yang merupakan kebutuhan mendasar dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Partai Politik adalah organisasi politik yang dibentuk oleh sekelompok warga negara Republik Indonesia secara sukarela atas dasar persamaan kehendak dan cita-cita untuk memperjuangkan kepentingan anggota, masyarakat, bangsa dan negara. Partai Politik dapat mengambil peranan penting dalam menumbuhkan kebebasan, kesetaraan dan kebersamaan sebagai upaya membentuk bangsa dan negara yang demokratis.

Sistem politik Indonesia telah menempatkan Partai Politik sebagai pilar utama penyangga demokrasi. Begitu pentingnya peran partai politik dalam sistem demokrasi,

diperlukan partai politik yang sehat dan fungsional sebagai alat artikulasi kepentingan masyarakat. Di dalam mengartikulasikan semangat kebebasan dan kesetaraan tersebut, diimplementasikan agar dapat mereflesikan rasa kebersamaan yang menjamin terwujudnya cita-cita masyarakat secara utuh. Disadari bahwa proses menuju kehidupan politik yang memberikan peran kepada Partai Politik, sebagai aset nasional berlangsung secara terus menerus dan berkesinambungan, yang makin lama makin menumbuhkan kedewasaan dan tanggung jawab dalam berdemokrasi.

***Hadirin yang kami hormati***

Sebagai sebuah Partai Politik, Partai Nasdem telah membuktikan keberadaannya sebagai sebuah partai politik yang memahami kaidah-kaidah demokrasi, yang menjunjung tinggi kedaulatan rakyat, transparansi, keadilan, aspirasi serta tanggung jawab membangun masyarakat madani ke depan.

Kedepan tantangan dan pengharapan memang semakin berat, maka untuk menjawab hal ini, dituntut dedikasi dan keikhlasan dari para Pengurus serta segenap Kader Partai Nasdem, untuk memberikan kontribusi

pemikiran yang konstruktif, agar kehidupan politik daerah dan nasional dimasa mendatang akan senantiasa berlangsung dalam suasana yang sejuk dan dinamis, sesuai dengan harapan kita bersama.

Namun kami yakin dan percaya, Partai Nasdem yang selama ini telah menunjukkan eksistensinya melalui pembangunan sistem kehidupan yang demokratis dan stabil, yang dalam implementasinya telah diwujudkan dalam bentuk upaya restrukturisasi, refungsionalisasi dan revitalisasi diberbagai aspek sehingga Partai Nasdem akan tetap melekat di hati rakyat.

***Bapak Ketua Umum Partai Nasdem dan Hadirin yang kami hormati,***

Sebagaimana kita ketahui bersama bahwa pada tahun 2024 akan dilaksanakan Pemilihan Umum Serentak, yaitu pada tanggal 14 Februari Pemilihan Umum untuk memilih presiden dan wakil presiden, lalu anggota dewan perwakilan rakyat (DPR) RI, dewan perwakilan daerah (DPD) RI, serta dewan perwakilan rakyat daerah (DPRD) provinsi dan kabupaten/kota. Sedangkan pada tanggal 27 November akan dilaksanakan Pilkada yang akan memilih Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati,

serta Walikota dan Wakil Walikota di seluruh Indonesia. Perhelatan kepemiluan serentak secara kolosal tersebut tentunya harus dipersiapkan dalam pelaksanaannya. Salah satu unsur penting yang harus dipersiapkan adalah partisipasi politik masyarakat, baik yang memilih maupun yang dipilih.

Kesiapan masyarakat dalam partisipasi politik dalam pemilu adalah sebuah keniscayaan dalam sukses pemilu. Sehingga peran seluruh elemen baik pemerintah, penyelenggara pemilu, partai politik dan masyarakat sangat di butuhkan untuk mensukseskan pelaksanaan pemilu serentak tersebut.

Kita tahu bahwa masyarakat dewasa ini, memiliki pemahaman serta kesadaran dan kedewasaan dalam berpolitik, maka citra partai akan menjadi faktor dominan yang mempengaruhi partisipasi masyarakat dalam pemilu. Untuk itu Partai Nasdem juga dituntut untuk memberikan pendidikan politik tidak hanya sebatas anggotanya, namun juga kepada masyarakat luas. Pendidikan politik yang dilakukan oleh Partai politik memiliki nilai strategis dalam pembangunan karakter bangsa, karena partai politik memiliki dasar yang mengarah pada terwujudnya upaya demokratisasi yang bermartabat. Pendidikan politik

bertujuan untuk meningkatkan kesadaran hak dan kewajiban masyarakat dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara, meningkatkan partisipasi politik dan inisiatif masyarakat dan meningkatkan kemandirian, kedewasaan dan membangun karakter bangsa dalam memelihara persatuan dan kesatuan bangsa.

Pada kesempatan ini kami mengharapkan kepada Partai Politik dan seluruh masyarakat, marilah kita maknai pesta demokrasi ini dengan kebersamaan, ketauladanan dan pergunakan hak pilih sesuai dengan hati nurani. Janganlah terseret kedalam situasi yang lebih mengedepankan kepentingan sesaat, seperti adu domba, kebencian, fitnah/hoax dan sebagainya.

Karena itu, tertumpang pengharapan yang besar kepada pengurus, bacaleg dan kader partai Nasdem, untuk dapat mendorong berlangsungnya proses pendidikan dan pendewasaan politik. Sekalipun berbeda, namun kita tetap mengedepankan rasa persatuan dan kesatuan. Marilah kita berusaha untuk menghindari sejauh mungkin, benturan-benturan dan tindakan yang melanggar aturan main dalam pelaksanaan Pemilihan Umum.

***Bapak/Ibu yang berbahagia,***

Demikianlah beberapa hal yang dapat kami sampaikan pada kesempatan ini, akhirnya izinkanlah saya atas nama Pemerintah Daerah dan seluruh masyarakat Sumatera Barat menyampaikan selamat atas dilantikannya Pengurus DPW. Partai Nasdem Sumatera Barat semoga amanah dan mampu meningkatkan eksistensi dan kontribusi partai Nasdem untuk pembangunan demokrasi di Sumatera Barat.

***Terima kasih, banyak maaf,  
Wabillahitaufik wal hidayah  
Wassalamu'alaikum Wr.Wb***

**GUBERNUR SUMATERA BARAT**

**Dto**

**MAHYELDI**